



Louis Honegger (26 ans) et Aude Bourrier (27 ans), de la jeune compagnie romande Pierre Cailou.

De drôles d'athlètes en scène à Genève

♦ **Spectacle Sportive, musicale, humoristique et universelle, la pièce tout public «Olympiades» se regarde dès 4 ans.**

Avaler une tartine avant d'entendre parler de sport grâce à un spectacle, dans le bar d'un théâtre... C'est le programme insolite de *La brioche des mioches*, à vivre le dimanche matin et le mercredi après-midi du côté d'Am Stram Gram, à Genève. La pièce *Olympiades* est née de l'imagination de la comédienne romande Aude Bourrier, passionnée de sport. Elle a fait du foot, de la danse classique, du marathon et observe: «Enfant, le sport est inné,

on bouge tout le temps. Adulte, on perd cela, on en fait parce que c'est bon pour la santé.»

Dans sa création, qui se veut universelle, elle s'est interrogée sur ce qu'on retire de l'effort et de la performance. Elle évolue en chansons avec un coach qui joue du ukulélé (Louis Honegger). Ce duo loufoque narre les aventures d'un escargot sauteur à la perche, d'un prétendant au titre de champion olympique de chou à la crème ou d'une haltérophile... Débrouillardise, entraide, persévérance, succès et échecs garantis. ● JOC

⇒ Tartines et spectacle deux mercredis (15h) et trois dimanches (10h), jusqu'au 14 février: www.amstramgram.ch

Coopération n° 3 19/01/16